

Embajador de Cuba en RPDC presenta cartas credenciales (+Foto)



Imagen ilustrativa

Pyongyang, 1 feb (RHC) El nuevo embajador cubano en la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Eduardo Luis Correa, presentó sus cartas credenciales al presidente de la Asamblea Popular Suprema, Choe Ryong Hae, informó este jueves la agencia estatal de noticias KCNA.

El diplomático, además, transmitió un saludo del primer secretario del Partido Comunista de Cuba y presidente de la isla, Miguel Díaz-Canel, al secretario general del Partido del Trabajo y presidente del Comité de Asuntos Estatales de la RPDC, Kim Jong Un.



Según KCNA, en la ceremonia, celebrada en el Palacio de los Congresos Mansudae, las partes reiteraron la voluntad de fortalecer los tradicionales vínculos de amistad y solidaridad entre las dos naciones.

Por decisión de sus líderes históricos, Fidel Castro Ruz y Kim Il Sung, Cuba y la RPDC establecieron relaciones diplomáticas el 29 de agosto de 1960.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346041-embajador-de-cuba-en-rpdc-presenta-cartas-credenciales-foto>



Radio Habana Cuba